

Presseinformation

Neues Gesicht bei Brandenstein Communications Elisabeth Raschka verstärkt das Team als PR-Assistentin

Wien, 9. Jänner 2017 – Elisabeth Raschka ist ab sofort als PR-Assistentin bei der Wiener PR-Agentur Brandenstein Communications tätig. Sie unterstützt das Team rund um Christina Brandenstein in der Kundenbetreuung.

Die 24-Jährige Niederösterreicherin schloss 2016 erfolgreich ihr Bachelorstudium „Medienmanagement“ mit den Schwerpunkten Marketing, Unternehmenskommunikation und Content Management an der Fachhochschule St. Pölten ab. Erste Berufserfahrung sammelte sie zuvor in Form von Praktika in der Abteilung Group PR der HYPO NOE, bei der Österreich Werbung am Standort Kopenhagen, bei Kobza Integra Public Relations und als freie Redakteurin der Niederösterreichische Nachrichten.

„Mit Elisabeth Raschka haben wir ein neues, motiviertes Teammitglied gefunden. Denn MitarbeiterInnen, die mit Begeisterung bei der Sache sind, zählen zu den wertvollsten Assets der Agentur“, freut sich Agenturchefin Christina Brandenstein.

Über Brandenstein Communications

Brandenstein Communications, eine Agentur für Public Relations und Kommunikation, wurde 2008 von Christina Brandenstein gegründet. Das Team verfügt über langjährige Erfahrung in den Bereichen Strategieberatung, PR-Konzeption, Textgestaltung, Medienkooperationen und Social Media und widmet sich einem breiten Spektrum an Themen wie Medien, Logistik, Gesundheit, Kosmetik, Technik, Verkehr und Innovation, IT, Touristik, Kulinarik und Handel. Zu den aktuellen Kunden zählen Attensam, DFH, Murrelektronik, Ritter Sport Österreich, Maresi Austria, Henkell & Co Sektkellerei GesmbH, KURIER Medienhaus sowie internationale Projekte für die EU Kommission.

Rückfragen:

Christina Brandenstein
Brandenstein Communication
Servitengasse 5/16
1090 Wien
Tel.: +43 1 319 41 01-16
E-Mail: christina@brandensteincom.at